



## La Asociación de Diabéticos quiere relanzar su actividad

Ha convocado para este viernes una reunión en la que se pretende salga una nueva junta directiva

J.M.D.  
CUENCA

La Asociación de Diabéticos de Cuenca ha convocado para mañana viernes, a partir de las seis de la tarde en el salón de actos de la Delegación de Cultura (Glorieta González Palencia), una reunión en la que se pretende se constituya una nueva junta directiva que potencie la actividad de una asociación que alcanza los quince años de vida.

Constantino Jiménez, actual presidente de la Asociación, ha hecho un llamamiento a toda la

población diabética de Cuenca, ya sean asociados o no, así como a sus familiares, para que acudan en gran número a esta reunión, "en la que esperamos salga elegida -señala Jiménez- una junta directiva joven que retome la asociación con nuevos bríos, porque a decir verdad ahora mismo no tiene prácticamente actividad".

### Actividades

La actividad que se quiere impulsar -apuntó Constantino Jiménez- se centra en ofrecer a los diabéticos de la provincia in-



Pedro Yuste y Constantino Jiménez: conversan con EL DÍA.

formación de todo tipo sobre la diabetes a través de charlas y conferencias; en definitiva, estar al día sobre todo lo que acontece en cuanto a las nuevas tecnologías y tratamiento de la enfermedad.

El presidente de la Asociación indicó que el diabético no debe olvidar nunca que es un enfermo que se ha de tratar y cuidar

adecuadamente. En este sentido, "el simple hecho de estar asociado -manifestó Jiménez- te anima a estar en activo y permanecer al día de por dónde camina la ciencia".

Detalló que en estos momentos en la provincia un cinco por ciento de la población es diabética, lo que en número afectaría a unas 14.000 personas aproxi-

madamente. Sin embargo, esta cifra no queda reflejada en la asociación donde el número de socios no supera los 80. Por ello, Constantino Jiménez cree que ésta es una buena oportunidad para hacer que la Asociación vuelva a recuperar la actividad que tuvo en el pasado y que nunca debió perder. Ahora entre todos se puede cambiar el panorama.